
Ministro del Deporte confirmó inversión para diseños de
especialidades del futuro Estadio Atlético

Hasta las dependencias del Ministerio del Deporte llegó el alcalde Oscar Calderón Sánchez
para sostener una reunión con Jaime Pizarro, Ministro del Deporte, que permitió concretar
el financiamiento para avanzar en los estudios de especialidades para lograr una
recomendación favorable del gran proyecto deportivo Estadio Atlético Municipal.

En la conversación, el ministro destacó el trabajo que viene realizando Quillota en el área
deportiva, recordando el excelente nivel de organización y participación en los Juegos
Panamericanos 2023, desarrollados entre octubre y noviembre, en las pistas de
competencias de equitación del Regimiento Escolta Presidencial Nº1 “Granaderos”.

Anuncio Patrocinado

Las autoridades acordaron comenzar una mesa de trabajo con los equipos técnicos que
permita agilizar los diseños de especialidades para postular el proyecto a los fondos de
inversión regional, ya que esta iniciativa deportiva busca ser un espacio para los atletas de
la provincia y la región.

En este sentido, el ministro Jaime Pizarro, señaló como una experiencia realmente fantástica
las competencias de deporte ecuestre que se realizaron en Quillota, he indicó que vale la
pena reconocer este sector de la comuna perteneciente al Ejército de Chile, porque ha sido
el Ministerio de Defensa quien ha traspasado este terreno al Ministerio de Bienes
Nacionales para que entregue este comodato al municipio y poder ejercer en ese lindo
terreno un Estadio Atlético.
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“Hemos conversado con el alcalde para iniciar este proceso de las especialidades técnicas y
el diseño de especialidades lo antes posible, y de esa manera continuar este avance para
que en el futuro, también con el aporte del Gobierno Regional, se pueda ir materializando
esta obra que no me cabe ninguna duda va ser un aporte muy significativo para la quinta
región en general, y especialmente para la zona interior” expresó la autoridad nacional.

Nuevo proyecto deportivo

El alcalde Oscar Calderón Sánchez agradeció la disposición del ministro y su equipo técnico,
quienes confirmaron el aporte de recursos financieros para colaborar con el diseño para el
Estadio Atlético.

Entre los temas tratados en la reunión la autoridad comunal, le planteó al ministro iniciar
los trabajos con su equipo técnico para avanzar en los diseños y especificaciones técnicas
para el Gimnasio Polideportivo, el que estará ubicado en la ciudad deportiva que proyecta la
comuna en los terrenos del Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández. Tras la consulta, la
autoridad nacional manifestó su total disposición para prosperar en este proyecto, ya que el
Ministerio cuenta con diversos diseños, los que se pueden ajustar a las propuestas de cada
ciudad.
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“Valorar y apreciar mucho la siempre positiva disposición que ha tenido el Ministerio del
Deporte, especialmente el ministro de poder colaborar con las instancias que hemos
planteado, el Estadio Atlético es el que nos convoca, pero el Polideportivo en la
dependencias y entorno del Estadio Lucio Fariña, es un proyecto que también estamos
trabajando con ellos. Esta relación virtuosa que siempre hemos tenido pero que creció
mucho con los Juegos Panamericanos especialmente cuando Quillota fue sede de las
competencias ecuestres, ha permitido que hoy día podamos tener tan buenas noticias
gracias a este acuerdo que hemos sostenido y confirmado con el ministro” dijo el alcalde.
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y tú, ¿qué opinas?


